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1977 -11- 23 A n fra g e 

der Abgeordneten PETER, DR.FRISCHENSCHLAGER 

an den Herrh Bundesminister fUr Unterricht und Kunst 

betreffend An~ahl der in den Schulen unterrichtenden ungeprUften Lehrkräfte ~ 

Erfolg und Effektivität des Unterrichtes an den Schulen hän~n in besonderem 
Maße von der Qualität der Ausbildung der Lehrer ab. Es ist allerdings be
kannt, daß - etwa zur Beseitigung von fächerspezifischen oder regional be
dingten Engpässen im Lehrerangebot - immer wieder ungeprUfte und damit nicht 
vollständig ausgebildete Lehrer aushilfsweise fUr die Unterrichtarbeit einge-· 
setzt werden. 

Da es auch im Interesse der Eltern liegt, Uber das Ausmaß solcher provisori
schen Ersatzlösungen fUr den Unterricht ihrer Kinder informiert zu sein, rich
ten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Buhdesminister fUr Unter
richt und Kunst die 

A n fra g e : 

Wie groß ist die Anzahl aller ungeprUften Lehrkräfte, die derzeit - aufge
schlUsselt nach den einzelnen Fächern - an den Hauptschulen, den Allgemein
bildenden Höheren Schulen und den Berufsbildenden Höheren Schulen unterrichten? 

Wien, 1977-11-23 
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